

Alle Formen respektiert

Obernkirchen. In Zusammenhang mit unserer Berichterstattung über den Friedhof in Obernkirchen legt die Stadt Obernkirchen Wert auf die Feststellung, dass Urnenbestattungen in der Bergstadt seit geraumer Zeit in der Überzahl gegenüber der traditionellen Sargbestattung seien. Bei den Urnenbestattungen gebe es natürlich auch Unterschiede: Der überwiegende Teil werde immer noch von den Angehörigen mit Einfassungen, entsprechenden Hinweisen auf den Verstorbenen und Grabschmuck angelegt und gepflegt. Außerdem gebe es Urnengräber, die aus anderen Gründen in einfacher Form gewählt wurden. Dieses werde, wie alle anderen Bestattungsformen, von der Stadt und deren Mitarbeitern respektiert. Friedhofswärter Volker Rethmeier habe lediglich darauf hingewiesen, dass durch das veränderte Bestattungsverhalten in unserer Gesellschaft sich auch der äußere Charakter des Friedhofs ändere. Die Vielfalt, die der Friedhof in Obernkirchen bietet, werde sich in den nächsten Jahren als Folge dieses Trends vermutlich weiter verändern. mld